

В. Ф. Сидорченко

БРИЛЛИАНТЫ, ОМЫТЫЕ КРОВЬЮ

В статье описывается трагическая судьба морского лайнера «Морро Кастр» и большинства находившихся на его борту пассажиров и членов экипажа. Судно совершило круизный рейс. Одному из пассажиров, имевшему явные склонности к преступлениям, стало известно, что в сейфе 73-летней мультилионерши Кэтлин Моррисон находятся бриллианты на сумму в 7 млн долл. Будучи явно склонным к воровству и даже к убийствам, он украл бриллианты. Капитан судна Вильмот, узнав о краже, начал расследование. Опасаясь разоблачения, вор отравил капитана судна, смертельно ранил Кэтлин Моррисон, а затем устроил пожар на судне, в результате которого погибли 140 человек, в основном женщины и дети, а судно сгорело.

Ключевые слова: убийства людей, омытые кровью бриллианты, пожар на судне.

Sidorchenko Viktor F.

BLOOD DIAMONDS

The article describes the tragic destiny of a sea liner "Morro Castle" and the majority of its passengers and crew members. The vessel was on its voyage. One of the passengers who was obviously tended to committing crimes learnt that there were diamonds 7 million dollars worth in the safe of 73-year-old multimillionaire Cathleen Morrison. Being obviously tended to committing theft and even murders, he stole the diamonds. The captain Willmott discovered the theft and started the investigation. Fearing the disclosure, the thief poisoned the captain, gravely wounded Cathleen Morrison and then set fire to the vessel as a result of which 140 people died, mainly women and children, and the vessel was burnt.

Keywords: killing people, blood diamonds, fire to the vessel.

Сидорченко Виктор Федорович — доктор юридических наук, профессор, Санкт-Петербургский государственный университет, Российская Федерация, 199034, Санкт-Петербург, Университетская наб., 7/9; info@lawpress.ru

Sidorchenko Viktor Fjodorovich — doctor of legal sciences, professor, St. Petersburg State University, 7/9, Universitetskaya nab., St. Petersburg, 199034, Russian Federation; info@lawpress.ru